

Forums pour les consommateurs

## Proxyde d'azote

Par Carla1212 Posté le 18/01/2025 à 00h28

Bonjour à toute et à tous.

Voici maintenant, 3 ans que je consomme du proto. Je suis passé par toute les étapes, consommation entre amis, consommation seule, consommation excessive, perte de sensation.

Je suis à un stade où je n'ai pas d'extrême envie de consommer, mais je craque souvent entre 3 et 4 semaines mais je n'arrive pas à comprendre pourquoi, qu'elle est la cause alors que j'arrive à tenir déjà tout ce temps et que j'aime être sans ça.

Je voulais savoir si vous aviez des conseils ou des expériences qui pourraient m'aider à essayer de passer ce cap.

Merci d'avance